

# *Recuperación en Playa Santa Lucía tras efectos del huracán Irma*

---



Camagüey, 5 oct (RHC) La playa Santa Lucía, principal polo turístico de la provincia cubana de Camaguey, restablece los servicios eléctrico, hoteleros, y producción salinera, tras las labores recuperativas por el huracán Irma.

La presidente de la Zona de Defensa de ese territorio, Yennis León, aseguró que el principal balneario de la región experimenta en la actualidad trabajos de higienización en todo el litoral y en sus comunidades, con el apoyo de brigadas mixtas.

Los efectos del fenómeno meteorológico provocó daños en el sistema vial de las playas Punta de Ganado y La Boca; sin embargo hoy se encuentran los caminos restaurados y habilitados para el tránsito hacia esa zonas con bases campistas.

Directivos de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa) precisaron que el restablecimiento de las redes permite la vuelta de los servicios casi en su totalidad, incluida las zonas de conexión Wifi, imprescindibles para la explotación del turismo.

Precisamente ante la llegada de la temporada alta de visitantes foráneos, se acondicionan detalles puntuales en la infraestructura de los hoteles Caracol, Mayanabo y Club Santa Lucía; en tanto en la instalación Brisas se trabaja arduamente para recuperar el inmueble categoría 4 estrellas.

Este fin de semana en la localidad se retoma la producción en la salina El Real, que cuenta con la materia prima para un plan de producción anual de 20 mil toneladas, destinadas a la canasta básica subsidiada por el Estado a las provincias de Camagüey, Ciego de Ávila, Sancti Spíritus y Mayabeque.

Agregó que las autoridades gubernamentales del territorio garantizan además la atención integral de una treintena de evacuados en esa región costera, la cual sufrió serios daños en su fondo habitacional.

**(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/143519-recuperacion-en-playa-santa-lucia-tras-efectos-del-huracan-irma>



**Radio Habana Cuba**